

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

■見込み発進による、追突事故に気をつけよう■

もう青になるから、と…発進し前車に追突

運転に集中して、進路の安全確認を徹底しましょう！

よそ見は厳禁！ 急な飛び出しに注意！

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

昼12時 はみ出し 正面衝突で6人重軽傷

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2020/6/7(日) 0:49

6日昼12時35分ごろ、富山県の県道で、会社員の男性（41）の乗用車と、対向車線を走っていた会社員の男性（32）の乗用車が正面衝突した。この事故で、32歳男性の車に乗っていた次女（3）が頭の骨を折るなど計6人が重軽傷を負った。運転していた2人は重傷。41歳男性が中央線をはみ出したとみて調べている。

夜8時 国道で自転車と倒れていた男性、死亡 ひき逃げか

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/6/7(日) 12:04

6日午後8時半すぎ、千葉県の国道で「70代くらいの男性が自転車とともに倒れている」と通行人から110番通報がありました。警察がかけつけたところ、男性が頭から血を流して倒れていて、病院に搬送されましたが、その後、死亡が確認されました。倒れた男性の数メートル先には、男性が乗っていたとみられる自転車があり、ハンドルが曲がっていたということです。現場には車のものとみられる白い部品や細かい破片が見つかっていて、警察は、ひき逃げ事件とみて調べています。

夜8時 「飲酒運転のため逃走した」…

横断歩道を渡っていた、“自転車の男性”を車ではねて逃走か

54歳の会社員逮捕

◇飲酒運転を、分かっていてする人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/6/5(金) 22:01

3日午後8時半ごろ、愛知県の交差点で、横断歩道を渡っていた自転車の男性を車ではねてケガをさせ、そのまま逃げたとして、乗用車を運転していた会社員の男（54）が逮捕されました。自転車の男性は右手の指に軽いケガをしました。調べに対し、容疑者は容疑を認め、「飲酒運転のため逃走した」と話しているということです。